



Arcos Dorados anuncia su nuevo CEO y COO

*Luis Raganato será el nuevo CEO de la compañía a partir del 1º de julio.
Marcelo Rabach continuará como miembro de la Junta Directiva.*

Montevideo, Uruguay, 6 de junio de 2025 – Arcos Dorados, la mayor cadena de restaurantes de América Latina y el Caribe y el mayor franquiciado independiente de McDonald's del mundo, anunció que su Junta Directiva ha designado a Luis Raganato como nuevo Chief Executive Officer (CEO), cargo que asumirá a partir del 1º de julio de 2025. Raganato sucederá a Marcelo Rabach, quien ha decidido dar un paso al costado en sus funciones ejecutivas, aunque continuará aportando su experiencia como miembro del Directorio de la compañía.

Raganato se desempeñó como Chief Operating Officer desde julio de 2019. Antes de asumir ese cargo, fue Presidente de la División Caribe y, previamente, Director General de Arcos Dorados en Perú. Inició su carrera en la compañía en 1991 como *crew* en el restaurante del centro comercial Nuevocentro, en Córdoba, Argentina, y ocupó diversos roles dentro del área de Operaciones. Es Licenciado en Administración de Empresas por el Instituto Aeronáutico de Argentina, cuenta con una maestría en Marketing y Desarrollo Comercial por la Escuela Superior de Estudios de Marketing de Madrid, y un MBA de la Universidad de Piura, Perú.

Carlos González será el nuevo Chief Operating Officer de Arcos Dorados

Carlos González, actual Presidente de la División Sur de América Latina (SLAD), asumirá el cargo de Chief Operating Officer a partir del 1º de julio de 2025, en reemplazo de Raganato.

Ingresó a Arcos Dorados Chile en el año 2000, tras una primera etapa profesional en los sectores financiero y automotriz. Desde entonces, ha ocupado distintos cargos operativos y de liderazgo en la compañía, incluyendo el de Director General de Chile entre 2011 y 2024. González es Licenciado en Administración Pública por la Universidad de Chile y realizó estudios de posgrado en marketing y gestión, además de un máster en dirección de empresas en la Universidad Adolfo Ibáñez de Santiago, Chile.

Para más información [acceder aquí](#).

Acerca de Arcos Dorados

Arcos Dorados es el mayor franquiciado independiente de McDonald's del mundo y la cadena de restaurantes de servicio rápido más grande en América Latina y el Caribe. La compañía tiene el derecho exclusivo a poseer, operar y otorgar franquicias de locales McDonald's en 20 países y territorios de esas regiones y contabiliza más de 2.400 restaurantes, entre unidades propias y de sus franquiciados, que juntas emplean más de 100.000 personas (datos de 31/03/2025). La empresa también está comprometida con el desarrollo de las comunidades en las que opera, con ofrecer a los jóvenes su primera oportunidad de empleo formal y con utilizar su [Receta del Futuro](#) para lograr un impacto medioambiental positivo. A su vez, cotiza en la Bolsa de Valores de Nueva York (NYSE: ARCO). Para más información sobre la Compañía, por favor visite nuestro sitio web: www.arcosdorados.com